

Saisonabschluss 2017

2017-10-17 17:41 von Boris Blum

Langsam neigt sich die Segelflugsaison 2017 dem Ende zu und es standen bei uns daher einige Termine an. Zu erst waren wir in Poppenhausen / Wasserkuppe beim alljährlichen OLC-Finale, wo die besten Einzelpiloten und Mannschaften geehrt wurden. Hier wurde unser Junior Jan Kretzschmar für den 5. Platz im Young Eagle Speed Cup 2017, unser U25-Team für den 6. Platz in der U25-League und unsere Bundesligamannschaft für den 5. Platz in der 2. Segelflug-Bundesliga und den damit verbundenen Aufstieg in die Erste Bundesliga geehrt.



Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.